

En la línea ferroviaria Madrid-Hendaya

## Afecciones a la circulación por obras de mejora de infraestructura ferroviaria en el trayecto Zumarraga-Gabiria

- Las actuaciones obligan a interrumpir la circulación ferroviaria desde las 00 horas del 19 de marzo y las 04,30 horas del 21 de marzo

10 MARZO 2022

Las obras de reparación definitiva de los daños en el emboquille del túnel, ocasionados por el temporal de lluvias del pasado 9 de diciembre en la línea ferroviaria, causarán alteraciones al tráfico ferroviario en la línea Madrid-Hendaya, entre Zumarraga y Beasain.

Las actuaciones obligan a interrumpir la circulación ferroviaria desde las 0:00 horas del 19 de marzo y las 04:30 horas del 21 de marzo, en el citado trayecto.

La reparación provisional se acometió en el momento de la incidencia, para permitir el restablecimiento de la circulación ferroviaria en el trayecto interceptado por el desprendimiento de lodo y material de arrastre desde la ladera próxima.

En este momento, Adif acometerá la obra de reparación definitiva de los daños en el emboquille del túnel afectado por el temporal de lluvias, en la línea ferroviaria Madrid-Hendaya, entre Zumarraga y Beasain. La inversión prevista asciende a 3.063.810,75 euros (IVA incluido).

Delegación de Comunicación Norte  
Jefatura de Comunicación Red Convencional y Alta Velocidad  
Tif.: 945102428 / 662306996

[prensanorte@adif.es](mailto:prensanorte@adif.es)

*Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes*

[www.adif.es](http://www.adif.es)

Además, Adif aprovechará esta interrupción del tráfico ferroviario para acometer la reparación y tratamiento integral del paso inferior del punto kilométrico 577 /884, entre Gabiria y Beasain. Esta actuación permitirá eliminar la limitación de velocidad existente en el punto, optimizando la estructura y agilizando las circulaciones.

Entre las actuaciones previstas figuran la realización del mantenimiento estructural y la mejora de la fiabilidad con reparación y refuerzo estructurales, mejora del drenaje, o impermeabilización del tablero, entre otros.

Durante ese periodo, se ha establecido un plan de transporte alternativo para garantizar la movilidad de los viajeros.

Adif lamenta las molestias que estos trabajos de mejora de la infraestructura puedan ocasionar a los vecinos y agradece su comprensión.

Esta actuación contribuye a la consecución del Objetivo de Desarrollo Sostenible número 9 (Industria, innovación e infraestructura) que tiene entre sus metas desarrollar infraestructuras fiables, sostenibles, resilientes y de calidad.